

ASUNTO: Rinde informe de la jornada electoral 2015 del 2º. Distrito electoral.

Aguascalientes, Ags., a 8 de junio del 2015.

C. Ing. Ignacio Ruelas Olvera.  
Consejero Presidente del Consejo Local de Aguascalientes.  
P r e s e n t e.

Con el debido respeto me dirijo a Usted para informarle mis observaciones de la jornada electoral 2015 para la elección de Diputados Federales en el 2º. Distrito electoral del Estado de Aguascalientes.

En la Sección 0086, con 13 casillas ubicadas en la Escuela Primaria Diego Rivera, aproximadamente a las 10:00 horas, aprecié que en la finca ubicada en la esquina noroeste de la intersección de las calles Carlos Fuentes Mares y Frida Kalho, a escasos 30 metros de la entrada al centro de votación, se encontraba amarrada en el muro, a una altura de 3 metros, una bandera del Partido de la Revolución Democrática.

Aparentemente, ningún Presidente de Casilla se había dado cuenta del hecho; sin embargo, cuatro ciudadanos que circulaban en una camioneta pick-up blanca con placas del Estado de Jalisco, se dieron cuenta y procedieron a bajarla sin que el propietario de la finca apareciera para impedirlo ni tampoco lo hicieron los transeúntes que se dirigían a votar o los que ya lo habían hecho.

Lo anterior demuestra que los Presidentes de las Casillas que se instalan dentro de una Escuela, no tienen cuidado de asomarse a los alrededores para buscar indicios que demuestren la violación de las normas por los Partidos Políticos, debiéndoseles instruir en este aspecto para futuras elecciones.

Excepto el incidente anterior, no observé ningún otro hecho digno de mencionarse en las casillas que visité durante la jornada electoral del día de ayer en el 2º. Distrito electoral del Estado de Aguascalientes.

Atentamente,  
El Observador Electoral.

Víctor Gabriel Morfín Aguilar.